



RIB-ROOF Speed 500
gerade

RIB-ROOF Speed 500
straight

Fläche 35 000 m² Dach
Area 35 000 m² roof

Material
Material

Aluminium stucco patina matt
1,00 mm
Aluminium stucco-embossed
patina matt 1.00 mm

Architekt
Architect

Theo Hotz AG Architekten +
Planer, Zürich
www.theohotz.com
Albert Wimmer ZT-GmbH, Wien
www.awimmer.at

Bauherr
Building owner

ÖBB-Infrastruktur
Aktiengesellschaft
Laxenburger Straße 4
A-1100 Wien
www.oebb.at/infrastruktur

2011–2014 Hauptbahnhof Wien

Österreich
Austria

Zitat aus der Pressemitteilung ÖBB-Infrastruktur Vorstandssprecher Andreas Matthä: „Das neue Rautendach wird für den Hauptbahnhof Wien ein Blickfang und Wahrzeichen sein. Gleichzeitig wird es durch seine ausgefeilte Konstruktion Schutz und Helligkeit für die Reisenden auf den Bahnsteigen bieten. ... eine perfekte Verbindung von innovativer Architektur und Funktionalität ...“

Den besten Blick auf die mit flachen Clipleisten befestigten RIB-ROOF Speed 500 Profilbahnen hat man während der Bauzeit von der 40 m hohen Aussichtsplattform des „bahnorama“. Im Informationszentrum des „bahnorama“ erhält man einen Eindruck über die Dimension einer der bedeutendsten Infrastrukturmaßnahmen in Europa. Darüber hinaus steht eine Webcam unter www.webcam-hbf-wien.zambelli.de zur Verfügung.

Central train station Vienna

Quote from a press release of ÖBB-infrastructure spokesman Andreas Matthä: “The new diamond-shaped roof will be an eye catcher and emblem for the central train station in Vienna. At the same time by its sophisticated construction the roof provides brightness and protection for the passengers on the platforms. ... a perfect combination of innovative architecture and functionality ...”

The best view on the RIB-ROOF Speed 500 profiled sheets, fixed with flat clip borders, you have during the construction period on the 40-meter high viewing platform called “bahnorama”. In the informationcenter you can get a first impression on the scale of one of the most significant infrastructure projects in Europe.

Furthermore you can visit the webcam by using the following link: www.webcam-hbf-wien.zambelli.de



RIB-ROOF

metalldachsysteme